

## **Guardia de Pedro Aranda.**

Domingo 13 de febrero de 2022, a las 12:00 horas.

**01.** Vino José Luis a archivar unos papeles y se quedó toda la guardia.

**02.** Pasaron las asociadas 357 y 301 para hablar de la antena de telefonía móvil que hay en la calle 138-C. Hace más de cuatro años que el ayuntamiento dijo que tenía la orden del juzgado de desmontar la antena si no lo hacía Vodafone (dueña de la antena). La antena sigue en funcionamiento. No se puede vivir en las viviendas colindantes debido al ruido y el calor que desprende la electrónica de la antena. Querían saber si podíamos ayudar.

**03.** Hicimos los papeleos y recogida de firmas necesarias para cambiar los autorizados en la cuenta corriente de la asociación.

## **NOTAS.**

- Para preservar la intimidad de nuestros asociados sólo publicamos su número de asociado.
- El resto de datos tomados lo archivamos en las hojas originales de toma de datos de las guardias.
- Por exceso de confianza llamamos a algunos por su nombre, salvo que nos digan lo contrario.
- Al referirnos a los asociados de forma genérica utilizamos el masculino, como manda la Real Academia.